



[Ausstellung]

## Affen, Steine, Kühlerhauben — Mart Stam Preis 2016

Dank der dauerhaften Unterstützung durch die Mart Stam Gesellschaft und die mart stam stiftung für kunst + gestaltung konnte der Mart Stam Preis für hervorragende, an der weißeSee kunsthochschule berlin abgelegte Abschlussarbeiten zum 19. Mal verliehen werden. Als Preis wird den sieben im Herbst 2016 ausgewählten Absolvent\_innen eine Ausstellung im Kunstraum Kreuzberg Bethanien ermöglicht, zu der ein Katalog erscheint. Die Ausstellung »Affen, Steine, Kühlerhauben – Mart Stam Preis 2016« wird am 23. Juni 2017 eröffnet. Der von Larissa Hoff gestaltete Katalog wurde gesponsert von der Berliner Stadtreinigung (BSR), der GASAG und ruksaldruck.

### DETAILS

24. Juni bis 1. Juli 2017; Eröffnung: Freitag, 23. Juni, 18 Uhr

19:30 Uhr: Lecture Performance »Watch and Learn« von Soline Krug

Öffnungszeiten: Samstag, 24.06.2017, 12 bis 22 Uhr (Sommerfest Bethanien)

25. bis 30. Juni 2017: täglich 12 bis 19 Uhr

1. Juli 2017: 12 bis 22 Uhr/ Finissage

Kunstraum Kreuzberg / Bethanien, Mariannenplatz 2, 10997 Berlin

→ [Link: www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/mart-stam-preis-2016-2370.html](http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/mart-stam-preis-2016-2370.html)

### ENGLISH VERSION

#### Affen, Steine, Kühlerhauben - Mart Stam Prize 2016

Thanks to the continued support from the Mart Stam Gesellschaft and the mart stam stiftung für kunst + gestaltung, the Mart Stam Prize for outstanding final degree projects at weißeSee academy of art was awarded for the 19th time. The prize enables the seven graduates chosen in the fall of 2016 to present their work in an exhibition at Kunstraum Kreuzberg Bethanien, which is accompanied by a catalog. The exhibition "Affen, Steine, Kühlerhauben (Monkeys, Stones, Automobile Hoods) – Mart Stam Prize 2016" will be opened on June 23, 2017. The catalog, designed by Larissa Hoff, was sponsored by Berliner Stadtreinigung (BSR), GASAG, and ruksaldruck.

June 24 to July 1, 2017; Opening reception: Friday, June 23, 6 pm

7:30 pm: Lecture performance »Watch and Learn« by Soline Krug

Opening hours: Saturday, June 24, 2017: noon to 10 pm (Bethanien's summer party)

June 25 to 30, 2017: daily noon to 7 pm

July 2017, 2017: noon to 10 pm / closing reception

Kunstraum Kreuzberg / Bethanien, Mariannenplatz 2, 10997 Berlin